

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼ゴールに向けて全力疾走！



力いっぱい走って跳ぶ！

気迫にあふれる体育祭

7月22日(水)、陸上競技場にて「砂川中学校体育祭」が行われ、砂川中学校の全生徒が参加しました。前日までは暑い日が続いていましたが、当日の天気は曇りで、走りやすく涼しい気温となりました。競技種目は、学年男女別の100m走と200m走、走り高跳び、走り幅跳びなどがあり、会場はクラスの仲間を応援する声であふれていました。

▼真新しいドラムに活動にも熱が入りますね



楽器の寄贈で活動を応援！

コロナ禍の吹奏楽活動にエールを贈る

7月30日(木)、砂川高校にて、砂川ブラスタイル実行委員会からドラムセットやボンゴなどが砂川高校吹奏楽局へ贈呈されました。加藤委員長は「コロナ禍で吹奏楽活動は大変だが、楽器の寄贈により少しでも笑顔になってほしい」と述べ、吹奏楽局の中西局長は「頂いた楽器はみんなで大切に使っていきたい」と感謝を述べました。

どんな魚がいるんだろう？

オアシスパークで魚釣り

7月25日(土)、オアシスパークにて「ジャリソニ夏体験塾」が行われ、魚釣りを楽しみました。この日は序盤こそやや食いつきが悪く、子どもたちも苦戦している様子でしたが、徐々にヌマチチブやウグイといった魚が釣れると、「楽しい！」と話してくれました。家にいる時間も増える中、心身のリフレッシュもできたのではないのでしょうか。

▼サポートしてもらいながら、じっと、じっと…



大きな絵本に大きなおりがみ！

図書館おたのしみ会開催

7月31日(金)、地域交流センターゆうのミニホールにて「図書館おたのしみ会・夏」が行われました。4組の親子が大きな絵本『わにわにのおふろ』などの朗読や紙人形劇『へなりしゃもじ』を楽しんだり、大きな模造紙のおりがみで遊んだりしました。子どもたちは大きなおりがみを折るのに苦戦しながらも、お母さんと一緒に楽しく活動していました。

▼「パクパクきつね」を作りました！

